

PROTÉGEONS NOS CONGÉS DE MALADIE

Dans son budget 2015, le gouvernement fédéral a annoncé qu'il entend abolir les dispositions actuelles sur les congés de maladie des fonctionnaires fédéraux, que les parties s'entendent ou non sur la question à la table de négociation.

Soyons clair : notre syndicat ne se laissera pas intimider. Quand le gouvernement modifie unilatéralement nos conventions collectives, il enfreint notre droit constitutionnel de négocier sans l'ingérence du gouvernement.

Nous défendrons vigoureusement nos congés de maladie. C'est le mandat que vous nous avez donné.

Au cours des prochaines semaines, nous vous consulterons afin de décider des mesures à prendre. Et nous commencerons à notre congrès national qui réunira plus de 700 militantes et militants syndicaux.

Le gouvernement fait fausse route en voulant forcer ses employés à travailler quand ils sont malades. Le directeur parlementaire du budget et Statistique Canada ont tous deux démenti les déclarations du gouvernement à savoir que les congés de maladie imposent un fardeau à la population canadienne. Il faut, au contraire, des milieux de travail sains et des services publics de qualité.

Pour en savoir plus sur le budget, rendez-vous à syndicatafpc.ca. Profitez-en pour vous abonner à nos bulletins.

Défendons ensemble nos droits.

En toute solidarité.



Robyn Benson
Présidente nationale



syndicatafpc.ca